

Marie-Noëlle BATTISTEL

Députée de l'Isère

Vice-Présidente de

Commission des affaires économiques

Délégation aux droits des femmes

Monsieur Hervé PICHON

pichonher@gmail.com

Nos réf. : AR/CIR/06.04 1814

Le 6 avril 2018,

Cher Monsieur,

J'ai bien reçu votre courrier électronique en date du 11 mars dernier par lequel vous me transmettez la lettre cosignée par 1186 médecins hospitaliers à l'attention de Madame Agnès BUZYN, Ministre des Solidarités et de la Santé. Soyez assuré que j'en ai pris connaissance avec attention.

J'ai bien noté vos inquiétudes concernant l'avenir du service public hospitalier, que vous avez communiqué à Mme la Ministre dès septembre dernier. Sans réponse, vous avez sollicité une rencontre. Aucune suite n'a été donnée à votre démarche. Croyez bien que je le regrette.

J'appuie votre demande de rendez-vous auprès de Mme la Ministre. Je ne manquerai pas de vous tenir informé des suites qui seront données.

N'hésitez pas à reprendre contact si vous le souhaitez ou le jugez utile.

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Bien sincèrement

Marie-Noëlle BATTISTEL